

SPD-Fraktion im Bezirksausschuss 6 Sendling

Sprecherin SPD: Louisa Pehle

E-Mail:

München, den 05.04.22

Biogasanlage in Sendling!

Antrag:

Die Stadtwerke München sollen umgehend prüfen, ob auf dem Gelände des HKW-Süds eine Biogas-Anlage möglich ist.

Begründung:

In einer Millionenstadt fällt täglich viel Biomasse an (bspw. auch durch die Pflege der öffentlichen Parks- und Grünanlagen). Eine Biogas-Anlage leistet hier einen Beitrag zur Unabhängigkeit von Erdgas und Erdöl und zum Klimaschutz.

Das Gelände des HKW-Süds würde sich hier anbieten (Nähe zur Großmarkthalle mit viel Bio-Müll) und der bereits vorhandene Betrieb der Kraft-Wärme-Kopplung von Erdgas.

Initiative:
Philip Fickel |



... gut für Sendling!